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Aos dez dias de maio de dois mil e vinte e um, às treze horas e trinta minutos, por webconferência na

plataforma RNP, foi realizada a reunião do Comitê de Pesquisa (COMPESQ) do Câmpus São

Paulo. Reuniram-se o presidente do COMPESQ, Prof. Dr. Francisco Yastami Nakamoto (presidente do

COMPESQ), Sra. Fernanda Luciana Peruzi (Coordenadora de Fomentos - CFO-SPO), Prof. Dr. Alexandre

Simiao Caporali, a Profa. Dra. Camila Collpy Gonzalez Fernandez, Prof. Dr. Carlos Correa Filho, Prof. Dr.

Cesar da Costa, Profa. Dra. CrisBna Lopomo Defendi, Profa. Dra. Elaine Pavini Cintra, Prof. Dr. Marcelo

Augusto Monteiro de Carvalho, Prof. Dr. Nelson Menolli Junior, Prof. Dr. Neilo Marcos Trindade e Prof. Dr.

Paulo Sergio Dainez. O Prof. Nakamoto agradeceu a presença de todos e iniciou a reunião com o primeiro

item da pauta: (1) Apresentação da nova direção da DPE.(1) Apresentação da nova direção da DPE.  O Prof. Nakamoto informou que não houve

alteração da equipe das coordenações subordinadas à DPE e solicitou apoio dos(as) professores(as) para

que as aBvidades do COMPESQ sejam cumpridas de forma eficiente e eficaz. (2) Bolsas de pesquisa de IC.(2) Bolsas de pesquisa de IC.  O

Prof. Nakamoto informou em razão da indefinição do valor total do orçamento 2021 desBnado ao Câmpus

São Paulo e, por conta da decisão do COMPESQ em iniciar os projeto de IC no dia 05/05/2021, em comum

acordo com a DEN, DAD e DRG, decidiu em prorrogar o início dos projetos em 45 dias a parBr da publicação

do comunicado. O Prof. Nakamoto informou que, apesar da LOA (40% do orçamento) ter sido aprovado

com cortes, ainda há bloqueio dos valores e disponibilização fracionada, ou seja, 1/18 do valor definido na

LOA com os cortes. O restante do orçamento (60%), ou TOMO II, ainda não foi aprovado pelo congresso e a

Reitoria informou à Direção Geral do Câmpus que haverá cortes também. O Prof. Nakamoto informou que

na reunião do COLDIC, realizada na data de hoje (10/05/2021), foi solicitado pelos diretores de

departamento à Direção Geral a possibilidade de avaliar a liberação das bolsas de pesquisa (IC) assim que o

valor aprovado na LOA for disponibilizada integralmente. O Prof. Nakamoto informará aos membros do

Comitê sobre a deliberação da Direção Geral quanto ao pedido apresentado. Neste caso, informou a todos

que fará uma convocação extraordinária do COMPESQ para discuBr e deliberar as ações decorrentes de

quaisquer decisões que viabilizem o início dos projetos de IC. (3) CerBficados de outras edições dos Editais(3) CerBficados de outras edições dos Editais

de IC.de IC. O Prof. Nakamoto destacou que há uma demanda de emissões de cerBficados que dependem da

avaliação dos relatórios finais pelo COMPESQ. Considerando-se o volume de IC anuais com bolsa e

voluntários do Câmpus São Paulo, o Prof. Nakamoto sugeriu a criação de uma pasta comparBlhada para a

disponibilização desta documentação para análise e aprovação pelos membros do COMPESQ e, posterior

homologação em reunião do Comitê. Colocada em discussão, os membros consideram que, após a

verificação da CFO quanto ao atendimento dos requisitos de conclusão do projeto de IC, ou seja, relatório

final, avaliação do orientador e comprovação de apresentação em evento cienOfico e/ou revista cienOfica, a

documentação poderá ser disponibilizada em pasta comparBlhada e apenas os casos que não esBverem de

acordo com as normaBvas deverão ser apreciadas e deliberadas em reunião do Comitê. (4) Avaliação dos(4) Avaliação dos

projetos de IC do PIVICT.projetos de IC do PIVICT.  O Prof. Nakamoto destacou que há uma demanda de avaliação de projetos de IC

voluntário e apresentou que o Comitê é responsável pela avaliação e/ou designação de avaliadores de

projetos de IC. A Sra. Fernanda destacou que o procedimento realizado no úlBmo edital de IC foi o envio

dos projetos para avaliação de avaliadores externos. Os membros manifestaram a preferência de

avaliadores externos uma vez que muitos proponentes de projetos de IC são também membros do presente

Comitê. O Prof. Nakamoto solicitou aos membros do Comitê para manter a avaliação dos projetos por

avaliadores externos. Os membros aprovaram a solicitação. (5) SubsBtuição do Prof. Pedro Henrique de(5) SubsBtuição do Prof. Pedro Henrique de

Carvalho Rodrigues da Coordenação dos Projetos "As crianças e as mães: relações na cidade de São PauloCarvalho Rodrigues da Coordenação dos Projetos "As crianças e as mães: relações na cidade de São Paulo

sob o impacto da pandemia de Covid-19" e "A cidade e os outros: a presença negra na construção dassob o impacto da pandemia de Covid-19" e "A cidade e os outros: a presença negra na construção das



cidades" pela Profa. Giselly Barros Rodrigues.cidades" pela Profa. Giselly Barros Rodrigues. A Sra. Fernanda informou que o pedido de subsBtuição foi

aprovado pela gestão anterior da DPE, Prof. Jacintho, mas a PRP solicitou a apreciação e parecer do

COMPESQ, além do devido registro da subsBtuição em ata. A Sra. Fernanda informou que o Prof. Pedro

solicitou a subsBtuição pela Profa. Giselly, que atua em parceria nos dois projetos, por moBvo de

afastamento por qualificação. Colocado para apreciação dos membros, foi deliberado pelo deferimento. (6)(6)

Avaliação do Projeto de Pesquisa: Prospecção de técnicas aplicadas de modelos matemáBcos deAvaliação do Projeto de Pesquisa: Prospecção de técnicas aplicadas de modelos matemáBcos de

predição.predição. O Prof. Nakamoto destacou que demanda foi apresentada ainda na gestão do Prof. Jacintho e que

necessita de um parecer do COMPESQ para o retorno do processo ao INOVA pela Direção Geral do Câmpus.

Os membros manifestaram que o projeto não foi avaliado anteriormente pelo Comitê e, verificando o

processo, a INOVA retornou para o campus para um parecer do COMPESQ. Verificou-se que o projeto em

questão foi encaminhado à DPE em junho de 2020 e que considera importante verificar se o proponente

ainda está interessado em prosseguir com o projeto. O Prof. Nakamoto sugeriu levantar estas informações

e repassá-las aos membros para a avaliação e deliberação na próxima reunião do Comitê. (7) 7 -(7) 7 -

Deliberação sobre a criação do Grupo de Pesquisa: Laboratório de Pesquisa em Biogeografia - IFSP/SPODeliberação sobre a criação do Grupo de Pesquisa: Laboratório de Pesquisa em Biogeografia - IFSP/SPO

(Bio.Geo.Lab.IFSP) - E-mail encaminhado no dia  6 de abril de 2021.(Bio.Geo.Lab.IFSP) - E-mail encaminhado no dia  6 de abril de 2021. O Prof. Nakamoto informou que o

pedido de criação do grupo de pesquisa já foi objeto de avaliação do presente Comitê e o proponente

reapresentou o pedido com as alterações solicitadas. Os membros consideram que as recomendações

apresentadas foram atendidas. Colocado em votação, o pedido de criação do grupo de pesquisa foi

aprovado por unanimidade. O Prof. Nakamoto informou que o pedido será encaminhado ainda hoje por

conta do prazo para envio à PRP. Nada mais havendo para ser discuBdo a reunião foi encerrada às quatorze

horas e quarenta e seis minutos pelo Prof. Nakamoto.

 

São Paulo, 10 de Maio de 2021. 
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